

Barcelona, 27 de enero de 1.969

Reverendísimo Señor Don Sebastián Gayà,
Secretariado General de
Cursillos de Cristiandad,
c/ General Mola,
M a d r i d .-

Mi respetado y querido amigo:

Muchísimas gracias por su carta de 31 de diciembre, acompañándome la que me enviaba usted para el nuevo Señor Obispo de Menorca.

Hace unos días tuve el honor de ser recibido por él en Mallorca, y me dijo tantas cosas buenas sobre usted que, la admiración que ya sentía por nuestro buen Canónigo, se aumento ahora con el resonar de las alabanzas episcopales.

No puedo dar mi opinión sobre el Señor Obispo Moncadas, porque sería jactancia opinar sobre tan elevada personalidad. Solo puedo decirle que quedé como apañado por su valer.

Lo malo fué que en la primera entrevista ya le tuve que pedir al Señor Obispo que amparase una mentira. Resulta que la carta que usted tan amablemente me envió, se había traspapelado y tuve que visitarle sin carta. Hoy apareció dicha carta y ahora mismo se la voy a mandar al Señor Obispo Moncadas.

Esta mañana hablé con Antonio Matji y estoy muy preocupado por su estado moral y por las cosas que me contaron de Miguelina. También hablé con Miguelina para darle ánimos.

Pienso ir a Madrid con el mismo objeto, inmediatamente después de la Consagración del Señor Obispo de ~~MEHORCA~~, ~~Y LESPEZO~~ que tendré ocasión de poder saludar a usted personalmente.

Con afecto y respeto le saluda su humilde servidor y buen amigo,



FUNDACIÓ
RUBIÓ